

Antrag Nr. 11-O-26-0053
AUF-Fraktion

Betreff:

Beschilderung der Fußgängerwege am Mainufer (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass das Fußgängerweg-Schild am Mainufer/Höhe Mainfortstraße ein Stück in Richtung Ufer versetzt wird, damit es von den Radfahrenden, die aus Richtung Hochheim kommen, gesehen werden kann. Das Schild, das auf der Höhe des Maarauezugangs den Weg als Fußgängerweg ausweist, soll so versetzt werden, dass die Radfahrenden, die von der Maaraue kommen, es nicht länger übersehen können.

Mainz-Kostheim, 16.05.2011

Porten